

Wiedervermietungsprämie findet großen Anklang in Sindelfingen und Besigheim

14.02.2022

Die Städte Sindelfingen und Besigheim können seit der Einführung des Förderprogramms aktuell die höchste Anzahl an ausgestellten Zuwendungsbescheiden verzeichnen.

Beide Städte konnten durch ihre kommunalen Aktivitäten im Bereich der Beratung und Vermittlung insgesamt 20 leerstehende Wohneinheiten wieder aktivieren - Tendenz steigend.

Dies zeigt deutlich, dass das Förderprogramm sowohl für größere als auch für kleinere Kommunen eine attraktive Möglichkeit darstellt, schnell und unbürokratisch dem Leerstand entgegenzuwirken.

[Zurück](#)